

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur kehadiran tuhan yang maha esa karena telah memberikan limpahan, rahmat, ridho, dan karunianya, sehingga penulis dapat Menyusun dan menyelesaikan skripsi yang berjudul “Tingkat Kecemasan Peserta Didik dalam Pembelajaran Lompat Tinggi Gaya Flop Di SMPN 21 Pontianak”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk disidangkan pada Program Studi Pendidikan Jasmani, Jurusan Ilmu Keolahragaan, FKIP Universitas Tanjungpura. Penulisan berusaha secara maksimal dalam menulis skripsi penelitian ini. Dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, penulisan dapat banyak bantuan dari berbagai pihak baik berupa moril maupun materi serta semangat untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini. Selain itu penulis juga menyampaikan banyak terimakasih kepada yang terhormat :

1. Dr. H. Ahmad Yani T., M.Pd selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Tanjungpura.
2. Mimi Haetami, M.Pd selaku Ketua Jurusan Keolahragaan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Tanjungpura dan dosen pembimbing utama, yang telah memberikan pemahaman yang banyak kepada saya dalam penyusunan Skripsi.
3. Andika Triansyah, M.Or selaku Ketua Prodi Pendidikan Jasmani, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Tanjungpura sekaligus sebagai dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan motivasi dalam menyelesaikan studi.

4. Muhammad Fachrurrozi Bafadal, M.Pd selaku dosen pembimbing pendamping, yang selalu mengingatkan dan memberikan waktu luang untuk kemajuan tulisan saya dalam proses pembimbingan.
5. Kedua orang tua serta keluarga yang selalu memberikan semangat untuk menyelesaikan tulisan ini

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata Sempurna. Dengan ini peneliti memohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penulisan kata, istilah, dan nama para ahli. Oleh sebab itu, kritik dan saran yang membangun akan diterima dengan senang hati untuk perbaikan lebih lanjut. Memingat bahwa tidak ada yang sempurna tanpa kritik dan saran dari saudara sekalian.

Pontianak, Agustus2022  
Penulis

Nikodimus Rolan  
NIM. F1101161041